

66期生

2年生学年だより

豊中市立第五中学校 2018年12月21日(水) No.26

2学期終了! ~明日から冬休み~

2学期を振り返ってみると、体育大会や講演会、職場体験、ひまわり、球技大会など、たくさんの行事がありましたね。忙しくも楽しい2学期だったのではないのでしょうか?なかでも体育大会や職場体験ではクラスの絆を深めることができたり、将来のことについて考えることができたかと思います。明日から冬休みに入りますが、嬉しい気持ちもつかの間、1月10日(木)にはチャレンジテスト(国・数・理・英・社)があります。寒い冬に負けない皆さんの熱い気持ちをもって、短い冬休みですがしっかり勉強しておきましょう!また元気な姿で3学期に会えることを、楽しみにしています!



3学期始業式の連絡!

★1月8日(火)朝8:30 各教室で着席★

始業式の持ち物: 通知票、冬休みの宿題、上靴、体育館シューズ



学年の様子…



議員さんたちから~クラスの良かったところと反省点~

1組: 勉強を教え合ったり、班活動に積極的に参加したりと会話が多いクラスですが、休み時間と授業と授業との切り替えが出来てない時もあるので、学年目標の「自主自律」をしっかりと考えて行動していきましょう。

2組: チャイムがなくても休み時間との切り替えが出来ていない時がありますが、様々な行動を終えて、クラスの団結力が強くなったと思います。クラスが団結して、休み時間との切り替えが出来るようにしましょう。

3組: 1学期に比べると良くなっていますが、まだチャイム着席が出来ていないところがあります。3組は班活動では自分の意見がしっかりとと言えるので、来年度はみんなで注意し合えるようにしましょう。

4組: 4組は団結力があるので、行事に真剣に取り組むことが出来ました。しかし授業中に関係のない話をしたり、気持ちが緩んでいる状況なので、3学期からは気持ちを切り替えることが出来るようにしましょう。